

Medienmitteilung

Aarau, 07.12.2020

Eniwa übernimmt die Geschäftsaktivitäten der EP Peter-Elektro AG

Die EP Peter-Elektro AG, ein lokal verankertes Elektrofachgeschäft mit Sitz in Menziken AG, stellt ihre operativen Tätigkeiten ein und übergibt die Geschäftsaktivitäten per 1. Januar 2021 an die Energiedienstleisterin Eniwa AG.

Im Rahmen der Nachfolgeregelung wird Eniwa die Geschäftsaktivitäten der EP Peter-Elektro AG übernehmen. Thomas Peter, Geschäftseigentümer, übergibt seine Firmengeschäfte an Daniel Schmid, Standortleiter der Eniwa Elektro-Filiale Reinach. Die langjährigen Kundenbeziehungen der EP Peter-Elektro AG werden künftig von der Eniwa AG am Standort in Reinach weitergeführt. Thomas Peter und seine Mitarbeiter werden das siebenköpfige Team der Eniwa Elektro-Filiale in Reinach unterstützen.

Über EP Peter-Elektro

Das Elektrofachgeschäft EP Peter-Elektro AG ist auf Elektroplanung, Elektroinstallationen und den Unterhalt von Elektroanlagen und Telematiksystemen spezialisiert. Es wurde 1989 von Thomas Peter gegründet und hat sich in den letzten drei Jahrzehnten einen Namen in der Branche geschafft.

Über Eniwa

Eniwa ist die nachhaltige Energiedienstleisterin der Region Aarau. Ihre Kernkompetenzen liegen im Erzeugen und Liefern von Energie, sowie im Betreiben und Instandhalten von Infrastruktur und Netze. Eniwa bietet zuverlässige Dienstleistungen, die rund 30 Gemeinden langfristig Versorgungssicherheit und Wertschöpfung bringen. Das Angebot umfasst unter anderem Strom, Gas, Wärme/Kälte, Wasserstoff, Trinkwasser, Telekommunikation, IT- und Energiedienstleistungen, Gebäudetechnik und Elektroinstallation. Gemeinsam mit der lokalen Energieversorgerin EWS Energie AG baut Eniwa seit 2010 die Gasversorgung unter der Marke «Wynagas» im Wynental aus.



Thomas Peter, Geschäftsführer EP Peter-Elektro AG und Daniel Schmid, Standortleiter Eniwa Elektro-Filiale Reinach.

Kontakt Eniwa AG

Sandra Bläuer

Leiterin PR/Kommunikation

T +41 62 835 04 86

sandra.blaeuer@eniwa.ch